

No. 743

チト一大統領来日

107

—東京—

ユーゴスラビアのチト一大統領が4月8日、夫人と共に国賓として来日しました。共産圏からの国賓は、今回が初めてのことです。

ユーゴスラビアは、早くからスターリン独裁政治を排し、独自の方法で社会主義国家建設をすすめてきており、その先頭に立っているのがチト一大統領です。西欧諸国との友好関係にも積極的で、このたびの来日も、両国関係の促進に関する意見交換が目的とされています。

日立武蔵、闘志で圧勝

183

—日ソ国際バレー—

東京中日新聞、日本バレーボール協会など主催のオリンピック前しょう戦、国際バレーボール試合日立武蔵×ソ連女子の第一戦が4月4日、横浜文化体育館で行なわれました。

ソ連女子は昨年の欧州選手権優勝チーム。一方、日立武蔵は先の東欧遠征で20戦全勝。試合は第1セット接戦のすえ日立が先取、第2セットは両チームミスが多く10-15でソ連。そのあと3、4セットは若い日立が快調に連取してみごと第1戦を飾りました。

カメラ・スケッチ

開

幕

315

—東京・名古屋—

4月6日、東京の後楽園球場のオープニング・ゲームは巨人対大洋で幕あけです。都知事的美濃部さんの始球式、同じ時刻、名古屋の中日球場では杉戸市長で始球式。どちらも超満員のスタンドです。

シーズンの幕あけにふさわしいあざやかなプレー、豪快なホームラン、不人気説をふっとばす、熱の入ったオープニングゲームがグラウンドにくり広げられました。